



BradyJet[™] **J7300** Impresora de etiquetas a color

Preguntas frecuentes

Operación de su impresora

¿Cómo funciona la impresora?

La impresora de etiquetas a color BradyJet™ J7300 es un sistema de alto rendimiento y propiedad de Brady, una solución de inyección de tinta a todo color que satisface las necesidades de los clientes para la impresión industrial a color de señales, etiquetas y tarjetas. Se conecta a computadoras a través de conexión inalámbrica, ethernet o mediante el cable USB. El software Brady Workstation para creación de etiquetas permite a los usuarios hacer e imprimir fácilmente las etiquetas que necesitan. Los archivos de Brady Workstation también deben ser guardados en la impresora mediante una unidad USB flash que permite la impresión sin una impresora conectada.

¿Qué se incluye con la impresora J7300?

La J7300 incluye paquetes de Brady WorkStation (Identificación de Seguridad e Instalaciones, Identificación de Producto y Alambre o Identificación de Laboratorio), un adaptador de CA, adaptador de CA/cable de alimentación, cable USB C, cartuchos de tinta K y CMY, y un rollo de material para alineación inicial. También incluye una unidad flash USB que contiene el Manual del Usuario, la Guía de Inicio Rápido, el Controlador de Windows y la Guía de Instalación de la Utilidad de Impresión Brady en varios idiomas.

¿Qué accesorios hay disponibles?

Los accesorios disponibles incluyen: Cartucho de tinta CMY con cabezal de impresión integrado; cartucho de tinta K con cabezal de impresión integrado, rollo de material inicial de 4" de ancho.

¿La impresora tiene Bluetooth?

No.

¿La impresora tiene conectividad Wi-Fi?

Sí, la impresora incluye opciones con o sin conectividad Wi-Fi. Conéctese a una red Wi-Fi haciendo una búsqueda y seleccionando una red o ingresando manualmente los ajustes de la red. Una vez conectada, la impresora puede conectarse con computadoras de la misma red y puede ser usada para imprimir con el software de escritorio Brady Workstation o con software de terceros con el controlador de Windows.

¿La impresora tiene conectividad USB?

Sí. La impresora puede conectarse vía USB C a una laptop o a una computadora de escritorio para imprimir con el software de escritorio Brady Workstation o con software de terceros. Para conectarse a una computadora vía USB C, conecte el cable USB proporcionado en la impresora y en la computadora. El software Brady Workstation detecta automáticamente la impresora cuando está conectada.

¿Qué tan rápido imprime etiquetas?

La J7300 imprime hasta 1.2 pulgadas por segundo, que es comparable con las velocidades de impresión de muchas impresoras de la industria.

¿Cuál es la calidad de impresión?

La calidad de impresión es de 4800 ppp.

Software de escritorio Brady Workstation

¿Cómo puedo conectar la impresora a Brady Workstation?

Use una red inalámbrica, ethernet o el cable USB para conectar su impresora a una computadora con el software Brady Workstation.

¿Hay controladores disponibles para la impresora?

Sí. El controlador está disponible en la unidad USB incluida o se puede descargar visitando <u>BradylD.com.mx/soporteJ7300</u>. Instalar el controlador de Windows puede optimizar Brady Workstation.

¿Qué tipos de etiquetas puedo crear en Brady Workstation?

Brady Workstation habilita un sinnúmero de funciones para diseño de etiquetas para los materiales que se usan en la J7300. Brady Workstation cuenta con diseños de etiquetas prediseñados y aplicaciones especializadas para habilitar un diseño eficiente de tarjetas de bloqueo, marcadores de tubería de amoníaco IIAR, tarjetas para aislamiento de fuentes de energía y mucho más.

¿Qué funciones avanzadas existen con Brady Workstation?

Las características avanzadas incluyen paletas de colores regulatorias predefinidas de mejor coincidencia para ANSI, GHS, BS 5609, ISO 3864 y paletas de colores personalizables ampliadas para cumplir con los estándares regulatorios y organizacionales, que permiten a los usuarios agregar sus propios colores. También hay un control de cuentagotas para seleccionar cualquier color de la etiqueta y aplicarlo a cualquier otro objeto (por ejemplo, hacer coincidir el color del texto con el logotipo de la empresa).

¿Las impresoras de inyección de tinta actuales serán afectadas por las actualizaciones de Brady Workstation?

Sí, los usuarios actuales de BradyJet J2000 y J4000 pueden ver una actualización de color cuando usen la biblioteca de gráficos. Las nuevas funciones de color están disponibles únicamente para la J7300.

Utilidad de impresión

¿Qué es la utilidad de impresión Brady que está incluida en la J7300?

Es una herramienta de software que permite funciones adinistrativas y adicionales. Está diseñada para permitir resolución de problemas remota, informar sobre la salud de la impresora y del material, calcular el costo promedio de los trabajos y el uso de la tinta y mucho más. Múltiples impresoras pueden ser conectadas a esta herramienta.

¿Cómo conecta mi impresora a la utilidad de impresión y calculadora?

Una vez que la utilidad de impresión está instalada, habla automáticamente con Brady Workstation o el controlador de Windows. La pantalla normalmente es minimizada, pero puede ser accedida mediante el ícono de la computadora.

¿Cuántas impresoras pueden ser conectadas?

Se puede conectar una cantidad ilimitada de impresoras a la utilidad de impresión de forma simultánea.

¿Cómo usan los usuarios los modos de impresión en lugar de saturación en la J7300?

La saturación en muchas impresoras de inyección de tinta es una opción para que los usuarios ajusten la vibrancia de su impresión, pero puede causar muchos problemas con el corrimiento de la tinta y requerir prueba y error. Brady ha eliminado la incertidumbre sobre la saturación al introducir Modos de Impresión a través de Brady Workstation o el controlador de Windows que optimizan la salida. Los diferentes modos son Borrador, Predeterminado, Vibrante y Precisión.

Materiales de etiqueta

¿Cómo sé qué materiales funcionan en mi impresora?

Con el fin de proporcionar especificaciones técnicas, mejorar la experiencia del usuario y la calidad del resultado, Brady ha desarrollaro materiales específicos para esta impresora. Cualquier número de parte Brady que empiece con J, JC o JPSL es compatible con la impresora J7300. Cualquier etiqueta J20, J40 o J50 no funcionará con la J7300.

¿Mis materiales o tintas J2000 o J4000 funcionarán en la impresora J7300?

¿Qué tipo de etiquetas hay disponibles para mi impresora J7300?

Hay alrededor de 11 opciones de tipo de material, incluyendo: Vinilo y poliéster duraderos para exteriores, material en cumplimiento con BS5609, polipropileno y poliéster resistentes a sustancias químicas, poliéster aprobado por UL, tarjetas, papel y materiales para aplicaciones temporales tales como vinilo reposicionable y material magnético. Nuestro equipo se mantiene al tanto de los últimos avances para asegurarse de que tenga los materiales adecuados para tus trabajos de etiquetado. Por tanto, nuestra selección de etiquetas está en constante expansión. Visite BradylD.com.mx/materialesJ7300 o contacte a un experto de Brady para encontrar la solución que se adapte mejor a sus necesidades.

¿Puedo reciclar los plásticos del material?

Sí. El embalaje del material incluye instrucciones sencillas para el reciclaje.

¿Qué significa la tecnología LabelSense™ y los materialesBrady Authentic materials para la J7300?

La impresora J7300 viene equipada con la tecnología LabelSense™. Esta capacidad de comunicación multidireccional permite a la impresora "hablar" con las tintas y los cartuchos de etiquetas J7300 que vienen equipados con tecnología de chip inteligente. La J7300 reconoce de forma instantánea el tipo de tinta y la etiqueta instaladas y ajusta automáticamente muchas funciones de formato. Debido a que las tintas y los materiales de inyección de tinta requieren cierta combinación para cumplir con los requisitos de HDS, Brady designa estas partes con el logo de Brady Authentic. Esto asegura a cualquier usuario que tiene los materiales y tintas adecuados para la impresora J7300.

Soporte, reparación y garantía

¿Cuál es el periodo de la garantía?

La impresora de etiquetas a color J7300 tiene una garantía de 2 años.

¿Cómo actualizo la impresora?

Los usuarios pueden actualizar el firmware de la impresora la la biblioteca de etiquetas usando una unidad flash USB.

¿A quién contacto si mi impresora necesita una reparación?

Para raparaciones o asistencia técnica, por favor visite <u>aquí</u> o para consultas urgentes llame directamente a nuestro equipo de Soporte Técnico al 800-212-8181

¿Qué mantenimiento de rutina hay que realizar?

El mantenimiento de rutina incluye actualización del firmware, actualizar los valores de la biblioteca de etiquetas de la impresora, limpieza de la impresora y reciclaje de los cartuchos de etiquetas usados. Las impresoras deben mantenerse enchufadas y pueden estar en modo de ahorro de energía mientras los cartuchos de tinta estén cargados, para que la impresora pueda realizar el mantenimiento automático.

¿Dónde puedo aprender más sobre la terminilogía de inyección de tinta?

El manual de usuario incluye un glosario de terminología común sobre inyección de tinta y calidad de impresión. En el futuro habrá disponibles más cursos de capacitación.

EE. UU. | BradyID.com Servicio al Cliente: 1-888-272-3946 Ventas Internas: 1-888-311-0775 Canadá | BradyCanada.ca Servicio al Cliente: 1-800-263-6179 México | BradylD.com.mx Servicio al Cliente: 800-262-7777